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L’AS (Association Sportive) du collège 

Les profs qui font l’AS sont les profs de sport du collège : M. Aznid, Mme Deloris 

et M. De Olivera. 

Tous les élèves du collège peuvent participer à l’AS. Cette année 140 élèves étaient 

inscrits à l’AS (58 filles et 82 graçons). Il y a des entrainements et des 

compétitions les mercredis. Ce sont le Principal et les profs qui décident des sports 

qui sont pratiqués : le foot, l’escalade, l’athlétisme, le VTT… Pour participer il faut 

s’inscrire en début d’année et un certificat médical n’est pas obligatoire.                  
Klémance 

Marine : être AED au collège de Lorris 
Une AED est une Assistante d’Education ; elle est la première interlocutrice des élèves. C’est 

un métier essentiel pour le bien-être des élèves. Elle surveille et encadre les élèves pour faire 

appliquer le règlement et veiller à la sécurité. Elle gère les absences et les retards des élèves. 

Elle est le médiateur pour régler les conflits entres les élèves et peut être la personne de repère 

en cas de besoin.  

Elle doit faire preuve de pédagogie, d’un bon sens de l’écoute, d’observation et de bienveillance ; 

le travail en équipe est important. Certains assistants d’éducation ont des missions spécifiques, 

CVC, CFG, visites des CM2, accompagnateurs en visites extérieures, référents classe foot… Les 

AED peuvent exercer dans les écoles primaires, les collèges, les lycées et les internats.  

« J’aime me sentir utile et être de bons conseils pour nos élèves. Savoir que j’ai pu être là dans les bons moments 

comme ceux difficiles pour certains élèves et les aider à les diriger vers les bonnes personnes en cas de besoin. On 

peut soulever des problématiques extérieures au collège et savoir que j’ai pu être un soutien est pour moi une bonne 

chose. J’aime m’investir dans les projets comme la création de la salle Fair-Play, l’opération « Les Bouchons D’amours 

handisport » et le projet du mur imprimé végétal. » 

Il faut minimum avoir obtenu le baccalauréat et avoir un casier judiciaire vide. Etre AED peut être un tremplin pour 

devenir instituteur, auxiliaire pédagogique, professeur en collège ou en lycée, CPE.                                Ana Carolina 

Interview de M. Peu-Duvallon, Principal du collège 
Où avez-vous travaillé avant d’arriver à Lorris cette année ?  

« J’ai travaillé au collège de Beaune La Rolande. J’y étais principal-adjoint. »  

Pourquoi vouloir être principal ? 

« Je souhaitais être plus utile pour le suivi des élèves. »  

En quoi consiste votre travail ?  

« Mon travail consiste à gérer le collège, à préparer les emplois du temps en 

fonction des demandes des élèves et des parents. Je m’aide de Pronote qui 

change de version tous les ans. Il m’aide car c’est un mixeur d’emplois du 

temps. »                                                                                            Romane 
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Voyage au ski pour les élèves 

de 4ème 

Le premier jour ils sont allés chercher le 

matériel de ski et après ils sont allés 

skier le reste de la journée. Le deuxième 

et le troisième jour ils sont allés skier 

toute la journée. Le dernier jour ils sont 

allés visiter la ville d’Évian et ils sont 

allés visiter l’usine des eaux. 

Elentari 
 

Voyage pour les élèves de 4ème en Auvergne 

Le premier jour ils sont allés au Paléopolis (un parc à thème 

sur la paléoethnologie) et après ceci ils sont arrivés au centre 

d’hébergement. Le deuxième jour ils sont allés au Puy de 

Lemphégy et au Puy de la Vache et de Lassolas. Le troisième 

jour ils sont allés au Gour de Tazenat et de la Roche Sauterre 

et l’après-midi au Puy du Dôme. Le dernier jour ils sont allés 

au Vulcania toute la journée.                                         Elentari 

  

 

 
 

La dictée OZELIR 

Le Conseil Départemental du Loiret et l’Inspection Académique ont invité les collégiens à participer 

à une dictée géante imaginée par Rachid Santaki, scénariste et romancier, créateur des Dictées 

Géantes, et organisateur de la plus grande dictée du monde réalisée au Stade de France. Les élèves 

de 6ᵉ B et 6ᵉ C de Mme Messéant ont réalisé la dictée en direct le mardi 9 mai. Les élèves ayant 

obtenu les meilleurs résultats seront invités à l’Hôtel du Département pour la dictée finale. 

 

 

Rachid Santaki a inventé le mot le plus 

long de la langue française : 

« hippopotomonstrosesquippédaliophobie » 

Savez-vous ce que cela signifie ?  
 

Mayron 

Dans le cadre du budget participatif, notre projet "sublimons 

notre cours de récré avec un panoramique végétalisé" a été 

choisi par les votes des Loirétains.   

Le projet est donc subventionné et sera réalisé l'année 

prochaine. 

Félicitations aux élèves et aux équipes pédagogiques qui ont œuvré pour ce dispositif citoyen ! 


